

SIARAN PERS

Contact Person
Lily Nurlita
GM Corporate Communication & CRM
PT METROPOLITAN LAND Tbk.
Jl. KH Noer Ali, Kalimalang
Bekasi 17148

Phone : (021) 2808 7777
Fax : (021) 2808 5555
Email : corpcom@metropolitan.com

25 TAHUN PROMOVERSARY MUDAHKAN PUNYA RUMAH

Bekasi, 10 Mei 2019 – Rangkaian HUT Ke 25 PT. Metropolitan Land, Tbk. (Metland) dilengkapi dengan promo menarik dengan bertepatan Metland 25th Promoversary. Program ini menawarkan beragam diskon dan hadiah menarik yang telah dimulai dari periode Februari hingga Juni 2019. Selain diyakini mampu mendongkrak angka penjualan, Metland juga optimis program ini akan menjadi solusi bagi calon konsumen yang ingin membeli properti dengan harga yang menarik.

Metland 25th Promoversary memberikan konsumen kesempatan terbaik untuk memiliki hunian dengan memberikan diskon hingga 25% dan mendapatkan hadiah langsung berupa Logam Mulia hingga 25 Gram, Macbook dan Iphone XS. Calon konsumen mendapatkan harga menarik yang bisa langsung melakukan akad jual-beli. “Sekarang tidak ada alasan lagi untuk menunda-nunda membeli properti, apalagi pemilu sudah selesai dilaksanakan dengan suasana yang relatif kondusif. Kami berikan beragam program menarik dan kemudahan pastinya,” kata Wahyu Sulistio, Direktur PT Metropolitan Land Tbk dalam acara Media Gathering yang digelar pada 10 Mei 2019 dengan acara buka puasa bersama.

Memasuki bulan Ramadhan, program Promoversary ini memberikan bonus tambahan dengan bertepatan Tebar Hadiah Ramadhan (THR). Pada promo THR Metland memberikan tambahan bebas biaya-biaya dan subsidi *Down Payment* (DP) hingga 110 Juta, sehingga calon konsumen tidak terbebani dengan besarnya biaya DP dan memberikan kemudahan dalam kebutuhan Ramadhan. “Disaat banyaknya kebutuhan menjelang lebaran tetap bisa punya rumah karena kami tawarkan uang muka sangat ringan selama periode Mei - Juni 2019,” tambah Wahyu.

Program 25th Metland Promoversary diikuti oleh hampir seluruh proyek hunian Metland, diantaranya Metland Menteng, Metland Puri, Metland Transyogi, Metland Cileungsi, Metland Tambun dan Metland Cibitung, M Gold Tower Apartment dan Kaliana Apartment. Produk yang bisa diperoleh dari program ini juga beragam mulai dari rumah siap huni, rumah indent, unit apartemen, kavling dan ruko.

Melimpahnya keuntungan di penghujung program Promoversary diharapkan dapat dimanfaatkan oleh calon konsumen karena program yang diberikan sangat menarik dan banyak kemudahannya. “Konsumen bisa segera wujudkan mempunyai rumah dengan harga yang menarik,” tutup Wahyu.

-Selesai-

Tentang PT. Metropolitan Land Tbk

PT Metropolitan Land Tbk (Metland) didirikan pada tahun 1994 dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sejak Juni 2011. Metland adalah pengembang properti terkemuka dengan pengalaman lebih dari 20 tahun di Indonesia. Portofolio Metland saat ini mencakup proyek perumahan dan proyek komersial yang terdiri dari pusat perbelanjaan, hotel berbintang dan properti hak milik (*strata-tittle*). Proyek residensial Metland terdiri dari Metland Menteng, Metland Puri, Metland Cyber City, Metland Tambun, Metland Transyogi, Metland Cileungsi, dan Metland Cibitung. Pusat perbelanjaan termasuk Metropolitan Mall Bekasi, Grand Metropolitan dan Metropolitan Mall Cileungsi. Metland memiliki empat hotel yaitu Horison Ultima Bekasi, Hotel Horison Ultima Seminyak, @Hom Hotel Tambun dan Metland Hotel Cirebon. Selanjutnya, Metland juga memiliki properti komersial perkantoran dan apartemen M Gold Tower.